発行日 平成26年5月9日 責任者 校長 上 妻 利 博 集 八代東高校総務部 (広報) http://www.higo.ed.jp/sh/yatuhi/

### nope r S

校長

知って、すぐ買って読んだ。 という自伝的小説を書いているのを 何カ所かは、諳んじることができる。 40年も前のことなのに、今でもその 作者の伊藤整が『若き詩人の肖像』 るうちにすっかり暗記してしまった。 ていたく気に入った。何度も音読す 「青春について」という文章を教わっ 高校の時「現代国語」の授業で

目をつぶって満足そうな笑みを浮か 声で諳んじている時、先生はいつも 伊藤は書いていた。僕たちが大きな 回授業の始めに生徒にこう暗唱させ の老教師に出会う。その先生は、毎 る。私たちの願いは「Our hope is~」 ところから始まる。そこで彼は英語 先生よりも、 リンじす。「〜that we will become wiser than teachers and parents. ] 話は、彼が小樽の商業高校に学ぶ 親よりも、 賢明になる

が浮かぶことがある。 先生よりも親よりも賢明になる。今 s and parents.」一生懸命勉強して we will become wiser than teacher の責務がある。 世代を乗り越え時代を進める。教え 学校っていいな。若者はいつも前の ましかったから。学ぶことの意義を でも「Our hope is ~」のフレーズ る者の責務があり、教えを受ける者 伝える老教師、その気持ちを理解し つめは、この師弟関係が何となく羨 のがあるらしいと、感じたから。二 が、勉強にはもっと大きな目指すも た落ちた程度にしか考えなかった私 番上がった下がった、検定にうかっ たが、今思うと、理由が二つある。 て応えようとする生徒たち。ああ、 く感じたのは、当時は気にもしなかっ つは、勉強することを、成績が何 高校生の私が、この場面を印象深 four hope is that

その背中は大きくそびえている。 と田畑を耕しただけの農夫だったが、 がある。父は、愚痴一つ言わず黙々 より若いはずだが、泰然とされ品格 気づくようにはなったけれど。高校 頑張るほど、先生を越えることも、 があることも知った。しかし私の場 り、後生から越えられる本望と喜び 時代の恩師は、考えてみると今の私 親を越えることも、大変なのだと、 合、勉強すればするほど、頑張れば その後、私は教師になり、父にな

今年一年

よろしくお願いいたします

平成26年度

始業式

s.」親を越えよう。先生を越えよう。 命体を鍛え勉強する。 me wiser than teachers and parent 八代東高校なのだ。 Our hope is that we will beco

## 平成26年度

# 新入生の皆さん、入学おめでとうございます



が入学を許可されま-科体育コース三一名) 報会計科一五名、普名(商業科八七名、 体育館にて入学式が挙四月八日(火)本校 行され、新入生一三三 普<sup>1</sup>、 通情

修だったようです。みんな日焼けした元たり友人と話し込んだり、楽しい宿泊研

が集団宿泊研修に行ってきました。

4月21日~23日の2泊3日で、

1 年

天気にも恵まれ、

いろいろな体験を

気な笑顔で帰ってきました。

新しい友達もできたようで、

有意義な

(八代四中出身) が入商業科の涌田鈴音さん 学者宣誓を行いました。 高校生となり、

早く学校生活に慣れて、勉強や部活いスタートを切った新入生の皆さん、 勉強や部活

動にと励んでほしいと思います。 長し、活躍してくれることを期待し 今後本校の一員として、 大きく成



### 気合を入れて! 円陣を組んで



### 生徒たち ーロンを漕ぐ

3日間だったようです。

### の記録

第8回YATSUSHIROCUP 男子 優勝 (男子バドミントン部) 高校選抜バドミントン大会

第 15 回 赤山学園旗高校城南大会 準優勝 (バレーボール部

さくら祭りソフトテニス八代大会

任の先生方も紹介され、生また、新しい担任・副担

徒たちの一喜一憂?ととも

に、大きな拍手が送られて

先生方が紹介されました。

の後に新しい主任・主事のました。始業式では、式辞

新しい年度がスタートし

3 年 元杉 千胡 (八代六中)

2 位 2 年 2 年 本田 田中 麻綺 森﨑 理南 万理 (八代六中) (八代六中) (八代七中)

## 1年生集団宿泊研修

天草青年の家

後

いからは、

レーボール部

弓 道

部

書 道

部

入生歓迎行事が行われました。 4月10日 (木) 生徒会主催による新

対

面

式

5

平 成 26

年

度

城 南

地

区

高等学校体育

成

績

覧

浦七瀬さん(田浦中出身)から歓迎の生と新入生が向き合い、生徒会長の嶋午前中には対面式があり、2・3年 1組の有働陽奈子さん(日奈久中出身)新入生を代表しての挨拶は、商業科 言葉がありました。

介があり、最後は、体育会系部活動生よる学校紹介や生徒会執行部の自己紹生徒会で作製したムービーの上映に が行いました。 による校歌斉唱で新入生を歓迎しまし



新入生の前で校歌を歌う

### 部活動紹介 5

拍手で迎えられる



新入生たち

体育系部活動の先輩たち

女子走幅跳 女子3000 m 女子1500 m 女子200 m 女子走高跳 2年商業科1組 2年商業科1組

3年商業科1組

西村

瑠奈

桑原

尚子

優勝

深川

恵充

優勝

優勝

1年商業科2組

涌田

鈴音

女子100 m

優勝

2年商業科1組

木原

将輝

2年商業科1組

深川

恵充

男子5000

m

優勝

3年商業科3組

西川

## よる部活動紹介が行われました。 各部の代表者に す。文化部では、同好会などを動に加入することになっていま本校では原則として全員部活

高校生活を送ってほしいと思い ともに部活動に励み、1年生の皆さんも、 掛け持ち入部している人もいる 有意義な 先輩方と

3年商業科2組

山 口

桃香

綾香

2年商業科2組

女子4×100mリレー

3年商業科2組

松村

涼子

2年商業科1組

深川

恵充

1年商業科1組

有働陽奈子

るのかと1年生は熱心に見入っち盛り上がりました。どんな部があるのか、どんな先輩がいがあがるなど、楽しい紹介があがるなど、楽しい紹介があがあるなど、楽しい紹介があるなど、楽しい紹介がある。



### ソフトテニス競技 女子の部

男子個人戦の部 男子団体戦の部 女子団体戦の部 剣道競技 3年普通科体育コース 2 位 2 位

男子個人戦の部 3年普通科体育コース 猪原 3 位 健太郎

2年商業科2組 女子個人戦の部 豊永 雅章 上村 3 位 美佳

共通女子10

0

優勝

男子1500 、ドミントン競技 男子団体 優勝

### 第 67 回 全九州都市対抗 陸上競技大会

第 45 回

県下高校選手権

女子 4×100 mリレー 女子走高跳 女子200 m 2年商業科1組 3年商業科2組 2年商業科2組 2年商業科1組 深川 2年商業科2組 3年商業科2組 1年商業科1組 年商業科2組 涌 3 位 1 位 深川 木村 矢田 山 口 有働陽奈子 田 桃香 恵充 2 位 涼子 綾香

### 平成26年度 熊本県陸上競技選手権大会

ジュニア女子100m 3位 男子1500 m 女子 4×100 mリレー 2年商業科1組 3年商業科2組 2年商業科2組 1年商業科1組 1年商業科1組 3年商業科3組 深川 山口 木村 綾香 2 位 有働陽奈子 有働陽奈子 西川 優樹 恵充 桃香 2 位

### 第 18 回 共通男子5000 m 3年商業科3組 八代陸上競技選手権大会 西川 優勝

## バスケット競技

## 女子バスケットボール

共通女子100 m

2 位

1年商業科1組

有働陽奈子

2年商業科2組

綾香

女子 4×100 mリレー 2014年 金栗記念選抜 2年商業科1組 3年商業科2組 1年商業科1組 2年商業科2組 陸上中・長距離 熊本大会 山 口 木村 綾香 有働陽奈子 2 位 桃香

共通女子走幅跳

2 位

2年商業科2組

満田妃奈乃

共通女子200

m

2 位

3年商業科2組

山 口

桃香

2年商業科1組

深川

恵充

共通女子200

m

優勝

### 優 2年商業科1組 3年商業科1組 ソフトテニス八代大会

準優勝 2年商業科2組 2年商業科3組 森﨑 本 田田中 元杉 万麻里 綺 理 南

## 八代地区予選大会

ソフトテニス国体

優

3年商業科1組 1年商業科3組 小村 村上和歌子

県下選手権ソフトテニス八代大会 般女子の部 3位 2年商業科3組 田中

2年商業科2組 本田 万麻里 綺

## 熊本県高等学校

ソフトボール選手権大会

## 準優勝

2位パート 第7回 スプレットカップ バスケットボール出水大会 女子バスケットボール 優勝

